

● MILEI ENCABEZÓ UN ACTO HISTÓRICO EN SAN LORENZO

FOTOS GENTILEZA

La espada del *Libertador* volvió al mando de la Patria



El Campo de la Gloria, escenario fundacional de la independencia argentina, fue testigo del esperado regreso del Sable Corvo del General José de San Martín al Regimiento de Granaderos a Caballo. El gesto, cargado de profundo simbolismo histórico, enlazó la epopeya sanmartiniana con el presente institucional del país, en un acto de homenaje al honor, al sacrificio y a la defensa, entendidos como pilares esenciales de la Nación.



Un justo reconocimiento



El ex ministro de Gobierno de las intervenciones federales de Ramón Mestre y Oscar Aguad fue invitado a subirse al escenario, donde el actual Jefe comunal le entregó un presente que testimonia el cariño del pueblo de Mburucuyá hacia Raúl Ripa, quien desde hace más de dos décadas llega desde Córdoba a la fiesta chamamecera. El público, cuyo cariño se supo ganar, lo celebró con entusiasmo.